

NOTICIAS BREVES

Adoración al Santísimo

El **Viernes 04.10.2019**, no habrá adoración. El misionero está fuera

CURSO DE FORMACIÓN CRISTIANA:

Todos los temas básicos y fundamentales de la fe. Sesiones mensuales de dos horas. **Los segundos viernes de mes, en Kloten.** (P Anthony) y **en Zürich** (P. Pedro) y **los terceros martes de mes en Winterthur** (con el P. Juan Carlos) de 18'30 a 20'30.

INICIO DEL MES MORADO

Domingo **6 de Octubre**, a las 12'30 en S. Peter und Paul de Zürich

SANTA MISA POR LA SALUD DE LOS ENFERMOS –Zürich-

Miércoles 9 de Octubre, a las **19'00 H**, en la Capilla de la Misión
Presidida por el P. Manuel Rodríguez. (Misionero Claretiano)

PEREGRINACIÓN A EINSIEDELN

Las Misiones de Lengua Española de Suiza peregrinamos a Einsiedeln el domingo **13 de Octubre**. Se ofrece la oportunidad de viajar en bus **previo pago de Chf 20.- (plazas limitadas)**.

La comida se paga en el Dorfzentrum.

Comida: Chf 20.– adultos y 12 niños (menú sin bebidas)

Fecha tope de inscripción: **5 de Octubre**, en la **secretaría de la Misión de Zürich**. Se suprimen todas las misas en español ese domingo.

FIESTA DEL P. CLARET: fundador de los Misioneros Claretianos.
Domingo 23 de Octubre

SEÑOR DE LOS MILAGROS: Eucaristía a las **12,30** en S. Pedro y S. Pablo. A continuación **Procesión** hasta la Misión.

MISIÓN CATÓLICA DE LENGUA ESPAÑOLA.
Brandschenkestr. 14 8001 Zürich Tel. 044 281 06 06
www.misioncatolica.ch.



Solidaridad y Misión

MISIÓN CATÓLICA DE LENGUA
ESPAÑOLA EN EL CANTÓN DE
ZÜRICH

Sept.-Octubre 2019



Fiesta de los niños, 1 de Sept. 2019

Fiesta de los Niños

El domingo, 1 de Sept. 2019 se celebró la gran Fiesta que todos los niños esperaban y que es tuvo preparada por la Misión Cat. del Cantón de Zürich. Destacamos la gran labor de los Grupos de la Misión que se emplearon a fondo para que la Fiesta saliese bien. Los meses previos a la fiesta el comité de organización se deshizo en desvelos continuos para que no faltase nada: materiales, abastecimiento de comidas, bebidas, juegos, regalos, rifas, concursos y premios, preparación de muñecos y puesta en escena.

Todo un alarde de bien hacer y de ilusión. Os preguntareis ¿cuál era el objetivo de todo este trabajo? Ni más ni menos que interesar a todos los niños para que se den cuenta de que el mundo es muy pequeño y en otros lugares los niños no tienen tantas posibilidades y facilidades para desarrollarse, estudiar y alimentarse. Pasan necesidad, por eso nosotros queremos con esta fiesta sentirnos solidarios y ayudar a estos niños que nos necesitan.

El dinero recaudado en esta fiesta fue de 8.587,50 Fr. y se enviará al Proyecto: "Niños Recicladores", en Paraguay.



El domingo 15 de septiembre celebramos en la comunidad la Fiesta del "Divino Niño". Otra actividad de este Grupo que realiza su interés por mantener y apoyar el Proyecto que tenemos en Colombia de ayuda al "Ancianato de Tumaco" Comida en la Misión en beneficio de este proyecto. Recaudado en la Fiesta 1.710.- Frs.